

# GWI

## Wakili Danrem, Kasrem 142/Tatag hadiri Apel Siaga Pengawasan Kampanye Pemilu Tahun 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.GWI.WEB.ID](http://SULBAR.GWI.WEB.ID)

Dec 4, 2023 - 15:32



Mamuju - Danrem 142/Tatag yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M hadiri Apel siaga pengawasan kampanye pemilu tahun 2024 tingkat Provinsi Sulbar bertempat di lapangan Ahmad Kirang Jln. Ahmad Kirang Kel. Binanga Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Senin (04/12/2023).



Apel siaga dilaksanakan dalam rangka memastikan kesiapan dan soliditas aparaturnya Jajaran Pengawas Pemilu dalam melakukan pengawasan pada Tahapan Kampanye Pemilu Tahun 2024 baik di tingkat Provinsi, Kabupaten maupun Kecamatan. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bawaslu Provinsi Sulawesi Barat.

Kegiatan yang dihadiri Dr. Hj. Siti Suraidah Suhardi, S.E., M.Si (Ketua DPRD provinsi Sulawesi Barat), Drs H. Herdin Ismail, MM (Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Sulbar), Nasrul Muhayyag, S.Ap., M.A.P., C.Med. (Ketua Bawaslu Sulbar), Forkopimda Sulawesi Barat dan peserta apel siaga Anggota Bawaslu Provinsi Sulbar, anggota bawaslu Kabupaten, dan anggota panwas kecamatan se-Provinsi Sulawesi Barat.



Sambutan Nasrul Muhayang, (Ketua Bawaslu Sulbar). Di tingkat Nasional Kegiatan apel siaga pengawasan pemilu tahun 2024 sdh di laksanakan pada tanggal 26 November 2023 yang di hadiri oleh perwakilan dari Bawaslu Provinsi seluruh Indonesia, Kegiatan ini menunjukkan kepada Seluruh rakyat Indonesia bahwa Bawaslu siap melaksanakan tugas dan mengawal pemilu 2024 sampai dengan selesai.

“Dalam menjalankan pengawasan agar selalu membawa surat tugas, menggunakan tanda pengenal, membawa alat kelengkapan pengawasan dan membawa alat dokumentasi serta selalu menuangkan hasil pengawasan ke dalam formulir pengawasan,” tandasnya





“Kami berharap kepada Bawaslu Kabupaten agar selalu memonitor pelaksanaan pengawasan kampanye yang dilakukan Panwascam dan pengawasan Kelurahan, Desa serta selalu berkoordinasi dengan Bawaslu Provinsi Sulawesi Barat dalam melakukan pengawasan,” harapnya

Jalin kerjasama yang baik kepada seluruh unsur demi melancarkan tugas-tugas pengawasan termasuk kepada mitra kerja kita KPU dan jajarannya, serta seluruh jajaran stakeholder demi melancarkan tugas di lapangan.